

Ressort: Auto/Motor

Verkehrsminister zufrieden mit Diesel-Konzept

Berlin, 03.10.2018, 01:00 Uhr

GDN - Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) ist zufrieden mit dem Diesel-Plan, den die Große Koalition besiegelt hat. "Wir geben den Dieselfahrern mit dem Konzept die Sicherheit und die Perspektive, auch langfristig freie Fahrt in die Innenstädte zu haben", sagte Scheuer der "Passauer Neuen Presse" (Mittwochsausgabe).

Der CSU-Politiker forderte aber auch von den Herstellern, "dass sie ihren Beitrag leisten und Vertrauen zurückgewinnen". Gefordert seien deutsche wie ausländische Autohersteller, so Scheuer. Eine Belastung der Steuerzahler schloss er aus. Der Verkehrsminister warnte allerdings davor, Abgasskandal und Diskussion um Dieselfahrverbote und Luftreinheit in einen Topf zu werfen. Die Konsequenzen aus dem Dieselskandal seien "zu über 97 Prozent" durch den amtlich angeordneten Rückruf abgearbeitet, Fahrverbote drohten wegen der Stickstoffbelastung, "genau da setzen wir jetzt mit unseren zusätzlichen Maßnahmen an", so Scheuer. Mit dem Dieselplan habe die GroKo "ein Stück weit die Zukunft des Diesels" gesichert, so der Verkehrsminister. Zugleich betonte Scheuer die Bedeutung von Dieselfahrzeugen für die Erreichung der Klimaschutzziele und die Sicherung "Hunderttausender Arbeitsplätze in Deutschland".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-112826/verkehrsminister-zufrieden-mit-diesel-konzept.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619